

#WEST 08. Juni 2017

Mit Taktik und Geschick auf der 2. Bundesfrauenkonferenz

In Fußballmannschaftsstärke plus einer Ersatzspielerin rückten die Frauen aus NRW zum Turnier der 2. Bundesfrauenkonferenz vom 31.05. bis 01.06.2017 in Fulda an.



Das Team um die Bundestrainerin Erika Albers blickte auf die letzte Saison 2012 - 2017 zurück und legte die Taktik für die kommenden 5 Jahre fest. In der ersten Halbzeit spielte Regina Rusch-Ziamba die Tarifverträge an, in Halbzeit zwei ging es um die Digitalisierung 4.0 mit den speziellen Auswirkungen auf die Mitspielerinnen.

Zur Auflockerung nach dem anstrengenden Spiel tanzten die Spielerinnen mit ihrem Trainerstab den Tanz „Gegen Gewalt an Frauen“. Am 2. Turniertag liefen die Spielerinnen auf, um mit Anträgen und Beschlüssen Tore zu erzielen. Alles in allem ein gelungenes Turnier.



Aushang

(PDF, 101.58 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/17-06-08-
PM_LV_Frauen_2._Bundesfrauenkonferenz_2017.pdf)